



Canadian Institute for Procurement and Materiel Management
Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel

35TH ANNUAL NATIONAL WORKSHOP

SHAPING THE FUTURE: PROCUREMENT AND MATERIEL MANAGEMENT IN ACTION

June 3-5, 2025 | Ottawa, Ontario

Premier Partner: Shared Services Canada

THANK YOU TO OUR PREMIER PARTNER!



Shared Services
Canada

Services partagés
Canada

**EXCITING NEWS!
YOU ASKED, WE LISTENED!
EARLY BIRD DEADLINE HAS BEEN EXTENDED TO APRIL 11TH, 2025!**

We said *no extensions...* but after countless emails, calls and heartfelt pleas, we caved! The **early bird registration deadline** has been extended - but only until **April 11th**.

Some of you took advantage of last fiscal year's budget, while others were waiting for new budgets to kick in. So now's your chance to lock in the early bird rate before it's gone for good.

And a heads-up - **in-person spots are filling up fast!** If you've been waiting, don't wait any longer. **Register today! No exceptions after April 11th - don't miss out!**

[REGISTER ONLINE](#)

[VIRTUAL PASS](#)

[REGISTRATION FORM](#)

[PARTNERSHIP FORM](#)

[EXHIBIT FORM](#)

We Need a Few More Helping Hands!

Want to support your community, connect with amazing people, and be part of something great? We're still looking for a few more volunteers to help out at this year's National Workshop! As a volunteer, you'll receive:

- A complimentary three-day pass to the Workshop
- The chance to support CIPMM and give back to the procurement and materiel management community
- Opportunity to network, make new friends, and have fun!

Whether you're looking to gain experience, build connections, or just be part of a great event, we'd love to have you on board.

Interested? Reach out to us at admin@cipmm-icagm.ca

Let's make this year's Workshop the best one yet - together!

About the CIPMM National Workshop..

The CIPMM National Workshop is the **premier learning and networking event** for procurement and materiel management professionals across public sector, including those in federal, provincial, and municipal governments, as well as industry, private sector organizations that work with the public sector, and academia.

This **one-of-a-kind, long-standing event** brings together top experts, thought leaders, and practitioners from across Canada to share knowledge, discuss challenges, and explore innovative solutions.

With a **comprehensive agenda** covering procurement, materiel management and soft skills topics, there's something for everyone! Whether you want to deepen your expertise through master classes and deep-dive sessions or stay ahead of the latest trends and best practices, **this must-attend Workshop** provides **unmatched learning and networking** opportunities that will help you bring fresh ideas and practical strategies back to your department.

In-Person Agenda

Virtual Agenda

If you are looking to gain cutting-edge training, practical tools, and valuable new connections, the CIPMM National Workshop is the event you won't want to miss! **Key points to consider:**

- **Essential, Public Sector-Specific Learning**

This is the only event focused on procurement and materiel management for the public sector, bringing together experts, decision-makers, and thought leaders to share insights, best practices, and innovative solutions tailored to government operations.

- **Treasury Board of Canada-Approved Training**

Your participation qualifies as official professional development, ensuring time spent at the Workshop aligns with government training and development priorities.

On September 15, 2017 the **Comptroller General of Canada**, the government-wide functional lead for procurement and materiel management, **determined that the CIPMM Annual National Workshop is to be considered training!** This means that departments no longer need to request conference and event approval to send delegates to the National Workshop. Departments simply need to follow their regular training approval processes.

For more information on this decision, please refer to the Guide at <http://intranet.canada.ca/pol/doc-eng.aspx?id=32553>.

You can also find the table indicating the Comptroller General's decision at http://www.gcpedia.gc.ca/wiki/Financial_Management_Policy_Suite/Conference_vs_training. Please note that these two links are only accessible on the Government of Canada network.

- **A Comprehensive Agenda Covering Key Topics**

From policy updates and procurement modernization to sustainability and digital transformation, the Workshop offers practical takeaways that will help improve processes and decision-making in your department.

- **Master Classes & Deep Dives for In-Depth Learning**

Beyond general sessions, specialized training opportunities provide deeper insights into critical procurement and materiel management challenges.

- **A Dynamic Trade Show Showcasing Leading Organizations**

Discover tools, services, and strategies that can enhance your procurement and materiel management practices.

- **Unmatched Networking Opportunities**

Engage with colleagues across federal, provincial, and municipal governments, as well as private sector and academic experts, to exchange ideas and solutions.

- **Bring Back Knowledge to Your Team**

By attending, you'll gain insights and practical strategies to share with colleagues, ensuring that the value of your participation extends beyond the event itself.

- **Virtual Participation Available**

If travel budgets are tight, you can still gain access to valuable content through our virtual option.

Register today and return to your team energized, inspired, and ready to implement new strategies!

Check the **CIPMM Website** for more details.

THANK YOU TO OUR PARTNERS!



THANK YOU TO OUR EXHIBITORS!



Treasury Board of Canada
Secretariat

Secrétariat du Conseil du Trésor
du Canada



Services publics et
Approvisionnement Canada

Public Services and
Procurement Canada



Office of the
Procurement Ombud | Bureau de l'ombud de
l'approvisionnement



Competition Bureau
Canada

Bureau de la concurrence
Canada



Procurement Alliance of Canada
Alliance des approvisionneurs du Canada



Contact the *CIPMM Secretariat* if you have any questions or require more details.



35^E ATELIER NATIONAL ANNUEL

Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel
Canadian Institute for Procurement and Materiel Management

FAÇONNER L'AVENIR : L'APPROVISIONNEMENT ET LA GESTION DU MATÉRIEL EN ACTION

3-5 juin 2025 | Ottawa, Ontario

Partenaire Principal : Services partagés Canada

MERCI À NOTRE PARTENAIRE PRINCIPAL!



Shared Services
Canada

Services partagés
Canada

**NOUVELLES EXCEPTIONNELLES !
VOUS AVEZ DEMANDÉ, NOUS AVONS ÉCOUTÉ !
LA DATE LIMITE DE PARTICIPATION A ÉTÉ REPORTÉE AU 11 AVRIL 2025
!**

Nous avons dit *qu'il n'y aurait pas de prolongation...* mais après d'innombrables courriels, appels et appels du cœur, nous avons cédé ! La date limite d'inscription pour les inscriptions anticipées a été repoussée, **mais seulement jusqu'au 11 avril.**

Certains d'entre vous ont profité du budget de l'année dernière, tandis que d'autres attendaient l'entrée en vigueur des nouveaux budgets. C'est donc l'occasion de profiter du tarif préférentiel avant qu'il ne disparaisse définitivement.

Et n'oubliez pas que **les places en personne se remplissent rapidement !** Si vous avez attendu, n'attendez plus. **Inscrivez-vous dès aujourd'hui ! Il n'y aura pas d'exception après le 11 avril - ne ratez pas cette occasion !**

INSCRIVEZ-VOUS EN
LIGNE!

PASSE VIRTUEL

FORMULAIRE
D'INSCRIPTION DES
DÉLÉGUÉS

FORMULAIRE DE DEMANDE
D'EXPOSITION

FORMULAIRE DE DEMANDE DE
PARTENARIAT

Nous avons besoin de quelques mains supplémentaires !

Vous voulez soutenir votre communauté, rencontrer des gens extraordinaires et participer à quelque chose de grand ? Nous recherchons encore quelques bénévoles pour nous aider lors de l'atelier national de cette année ! En tant que bénévole, vous recevrez:

- Un laissez-passer gratuit de trois jours pour l'Atelier
- La chance d'appuyer l'ICAGM et de redonner à la communauté de l'approvisionnement et de la gestion du matériel
- L'occasion de faire du réseautage, de se faire de nouveaux amis et de s'amuser !

Que vous souhaitiez acquérir de l'expérience, nouer des liens ou simplement participer à un événement exceptionnel, nous serions ravis de vous compter parmi nous.

Vous êtes intéressé(e) ? Contactez-nous à l'adresse suivante : admin@cipmm-icagm.ca

Faisons de l'atelier de cette année le meilleur de tous - ensemble !

À propos de l'atelier national de l'ICAGM.

L'atelier national de l'ICAGM est **le principal événement** d'apprentissage et de réseautage pour les professionnels de l'approvisionnement et de la gestion du matériel du secteur public, y compris ceux des gouvernements fédéral, provinciaux et municipaux, ainsi que de l'industrie, des organisations du secteur privé qui travaillent avec le secteur public et du milieu universitaire.

Cet événement unique en son genre, qui existe depuis longtemps, rassemble les meilleurs experts, leaders d'opinion et praticiens de tout le Canada pour partager des connaissances, discuter des défis et explorer des solutions novatrices.

Avec un programme complet couvrant l'approvisionnement, la gestion du matériel et les compétences générales, il y en a pour tous les goûts ! Que vous souhaitiez approfondir votre expertise grâce à des classes de maître et des séances d'approfondissement ou rester à l'affût des dernières tendances et des meilleures pratiques, **cet atelier incontournable offre des possibilités d'apprentissage et de réseautage inégalées** qui vous aideront à rapporter des idées fraîches et des stratégies pratiques à votre ministère.

Participation en personne - Ordre
du jour

Participation virtuelle - Ordre du
jour

Si vous souhaitez bénéficier d'une formation de pointe, d'outils pratiques et de nouveaux contacts précieux, l'atelier national de l'ICAGM est l'événement à ne pas manquer !

Points clés à prendre en considération :

- **Apprentissage essentiel et spécifique au secteur public**

Il s'agit du seul événement axé sur la gestion de l'approvisionnement et du matériel pour le secteur public, réunissant des experts, des décideurs et des leaders d'opinion pour partager des idées, des pratiques exemplaires et des solutions novatrices adaptées aux activités gouvernementales.

- **Formation approuvée par le Conseil du Trésor du Canada**

Votre participation est admissible à titre de perfectionnement professionnel officiel, ce qui garantit que le temps passé à l'atelier s'aligne sur les priorités du gouvernement en matière de formation et de perfectionnement.

Le 15 septembre 2017, **le contrôleur général du Canada**, le responsable fonctionnel à l'échelle du gouvernement pour l'approvisionnement et la gestion du matériel, **a déterminé que l'atelier national annuel de l'ICAGM doit être considéré comme une formation !** Cela signifie que les départements n'ont plus besoin de demander l'approbation de la

conférence et de l'événement pour envoyer des délégués à l'atelier national.

Les ministères doivent simplement suivre leurs processus d'approbation de formation habituels. Pour plus d'informations sur cette décision, veuillez vous référer au Guide à <http://intranet.canada.ca/pol/doc-fra.aspx?id=32553>.

Vous pouvez également trouver le tableau indiquant la décision du contrôleur général à l'adresse

http://www.gcpedia.gc.ca/wiki/Financial_Management_Policy_Suite/Conference_versus_training Veuillez noter que ces deux liens ne sont accessibles que sur le réseau du gouvernement du Canada.

- **Un programme complet couvrant des sujets clés**

Des mises à jour des politiques et de la modernisation des approvisionnements à la durabilité et à la transformation numérique, l'atelier offre des pistes pratiques qui aideront à améliorer les processus et la prise de décision dans votre département.

- **Classes maîtres et plongées approfondies pour un apprentissage en profondeur**

Au-delà des sessions générales, les opportunités de formation spécialisée offrent un aperçu plus approfondi des défis critiques en matière d'approvisionnement et de gestion du matériel.

- **Un salon professionnel dynamique présentant des organisations de premier plan**

Découvrez des outils, des services et des stratégies qui peuvent améliorer vos pratiques en matière d'approvisionnement et de gestion du matériel.

- **Des possibilités de réseautage inégalées**

Rencontrez des collègues des gouvernements fédéral, provinciaux et municipaux, ainsi que des experts du secteur privé et du milieu universitaire, afin d'échanger des idées et des solutions.

- **Apportez vos connaissances à votre équipe**

En participant à l'événement, vous obtiendrez des idées et des stratégies pratiques à partager avec vos collègues, garantissant ainsi que la valeur de votre participation se prolonge au-delà de l'événement lui-même.

- **Possibilité de participation virtuelle**

Si votre budget de voyage est serré, vous pouvez toujours accéder à un contenu précieux grâce à notre option virtuelle.

Inscrivez-vous dès aujourd'hui et retournez dans votre équipe plein d'énergie, inspiré et prêt à mettre en œuvre de nouvelles stratégies !

Consultez le **site web de l'ICAGM** pour plus de détails.

.....

MERCI À NOS PARTENAIRES!



MERCI À NOS EXPOSANTS!



Treasury Board of Canada
Secretariat

Secrétariat du Conseil du Trésor
du Canada



Services publics et
Approvisionnement Canada

Public Services and
Procurement Canada



Office of the
Procurement Ombud | Bureau de l'ombud de
l'approvisionnement



Competition Bureau
Canada

Bureau de la concurrence
Canada



Procurement Alliance of Canada
Alliance des approvisionneurs du Canada



Communiquez avec **le secrétariat de l'ICAGM** si vous avez des questions ou que vous souhaitez obtenir plus de détails.

Follow us on Social Media – Connectez-vous avec l'ICAGM



The Canadian Institute for Procurement and Materiel Management | 1505 Laperriere Avenue
Suite 401 | Ottawa, ON K1Z 7T1 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!